
ビジョンを語る会（神河町） 主な意見 

 

  

・人口減少社会において上下水道や道路、文化施設等を維持するためには、広域

化や先端技術導入等によるコストダウンが必要 

・スギやヒノキ、松等の活用の仕方を研究し、鉄に代わる材木等を開発すること

で林業を盛り上げたい 

・若者が山間地に入ってきて新規就農できるようにするには、制度等の見直しや

地域側の受け入れ体制の整備が必要 

・住民の高齢化が進む中、町外の若者と交流することで村を維持していきたい

（週末滞在等による交流人口の増加） 

・Ｉターン等により都市部から新しい人を受け入れる際に、草刈りなど従来から

の集落作業がハードルになる 

 


